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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 11月 17日（火曜日） 第 2,836回        ＜例会報告 NO.14＞    

【月間テーマ】   ロータリー財団月間     ゲスト卓話  エイチ・アンド・カンパニー 堀江 守弘 氏 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

ゲスト入場 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 開会点鐘                                    伊藤克也会長 

⑵ ロータリーソング   

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

⑶ ゲスト・ビジター紹介 

 ゲスト 

  エイチ・アンド・カンパニー  

代表取締役 堀江 守弘 氏 

 ビジター 

  南陽東ロータリークラブ 

   会長エレクト 横山  仁 氏   

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



食事    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷ 会長挨拶 

みなさんこんにちは。今日は堀江氏をお迎えしてのゲスト例会です。

南陽東 RC の横山会員からのご案内の時間を設けますので、早めに会

長の時間を始めます。 

１１月も中旬となり、大相撲は、例年九州場所が開催されている訳で

すが、今般のコロナ過にあり、東京両国での開催で終盤戦になり、白

熱した取り組みが続いております。 

２横綱２大関不在が続く中で、下位（若手）力士の活躍が見られるよ

うになりました。 

私の紹介者であった安達氏も相撲業界に精通していて、当時、今後期

待される力士について色々とお話を伺った記憶があります。なぜそこ

まで明るいのかという答えを教えて頂けないうちにこの世を去ってしまったのが残念です。 

１１月は、財団月間となります。「未来の夢計画」による補助金での地域貢献プログラムが続いております。

丁度私が財団の地区委員を担当した年度

は、次年度（最初の）からスタートする

時でした。セミナーや会議で、ロータリ

ークラブ（会員）として、自ら発案して

地域に貢献するものを計画する様にとの

指示があり、クラブの理事会で提案しま

したが、当時は地域住民その他関係機関

に必要としている物を聴取して、クラブ

として対応したほうが、効率的ではない

かとの意見がありました。 

当クラブも来月の総会で、次年度の体制（副会長）が決

定すると思いますが、財団の申請が半年早まっている事

等を考慮しますと、次年度の副会長に決定した時点で

早々に検討するのが良いというのが私の考えです。 

財団の補助金申請は、前年度、今年度と行っていません

が、創立６０年度以降是非申請を行って頂きたいと思い

ます。 

 

⑸ 幹事報告 

・第９回理事会が行われました。１２月プログラムについてご承認いただきまし

た。また，会費納入方法などについて審議をいたしました。 

・長井市芸術文化賞基金会さまより長井芸術文化賞候補者の推薦依頼が届いてお

ります。会員の皆様方におかれまして，ご推薦すべき方がおられましたら，事

務局までお知らせください。 

・催し物中止のお知らせ２件ございます。 

  例年開催しております英語弁論大会 

  ２８００地区の国際協議会及び国際協議会出発歓送会 

・令和３年６月に国際ロータリー台北旅行のお誘いがありました。ご興味がおありの方は事務局まで。 

・小さな親切の会より会報が届いておりますので回覧いたします。また，小さな親切の会に会費を例年通りお支

払いたしますのでご報告いたします。 
 



伊藤克也会長より 

1. 次年度の会長エレクト及び副会長を選任するため、指名委員会の開催を通告します。 

2. 次年度の幹事、会計及び 3名の理事候補者を選任するため、会長エレクトに指名を要請する。 

 

⑹ 委員会報告 

プログラム委員会 村田 剛委員長 

 12月のプログラムについて 

  第 1週 12月  1日(火) ゲスト卓話 長井市スポーツ国際交流員  

ロジャース バハティ 氏 

  第 2週 12月  8日(火) ゲスト卓話 ローカル線プロレス  

喜早 洋介 氏 

  第 3週 12月 15日(火)  年次総会 

  第 4週 12月 22日(火)  半ドン例会 [夜]会員忘年会 予定 

 

  雑誌広報・IT委員会 齋藤 圭央委員長 

 

   「ロータリーの友」の紹介 

 

 

 

⑺ ビジター  

 南陽東ロータリークラブ 会長エレクト 横山  仁 氏 

 

 バスタクキャンペーンについてお話を頂きました   

 

 関連業界感染予防ガイドラインに沿って感染予防 

 を徹底し、各施設、万全を期すと共に、皆様への 

 ご協力をお願いし、説明をしてくださいました。 

 

 

 

⑻ 在籍年数表彰、ご本人誕生日・奥様誕生日・結婚記念日 

 

在籍年数表彰  梅津 喜博 会員 

 

11月 ご本人誕生日 尾形 和夫 会員 16日 

          土屋 茂樹 会員  8日 

   奥様誕生日  梅津 喜博 会員 13日 

   結婚記念日  遠藤 伴明 会員 26日 

          齋藤 裕之 会員 11日 

          大道寺 信 会員 23日 

          横澤 寿彦 会員 13日 

          横山 照康 会員 13日   

           



⑼ ニコニコ BOX 

 

  伊藤 克也 会長  ゲスト・ビジターを歓迎します。 

 小笠原信吾 幹事  横山 仁様、堀江 守弘様ようこそ長井 RCへ 

 齋藤 圭央 会員  ゲスト・ビジターを歓迎して 

           本日、めざみ交通、新台入替しました。 

 村田  剛 会員  ホリエ君を歓迎して 

 横澤 寿彦 会員  ゲスト・ビジターを歓迎して         

 

                          

⑽ ゲスト卓話 

 エイチ・アンド・カンパニー 

  代表取締役  堀江 守弘 氏 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  会長謝辞 

コロナ禍においてまだまだ厳しい状況が続いておりますが、堀江氏におかれましては地元の飯豊にて 

スウェーデンでの留学経験と東京での会社勤務の 

経験を活かして、今後共増々ご活躍頂きたいと 

思います。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑾ 出席状況報告 

 

 

 本日の会員数 26名、全出席者数 23名、 

 

        出席率は 88.46%です。 

 

 

 

 

閉会           


